
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 498 

presentata in data 10 giugno 2022 

 a iniziativa del Consigliere Cesetti 

 Guardia Medica Presidio di Porto Sant’Elpidio – mancanza copertura del servizio  

 a risposta orale 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

Premesso che 

- al sottoscritto Consigliere regionale è stata segnalata dal Sindaco di Porto Sant’Elpidio “la deli-

cata e difficile gestione legata alla precaria situazione organizzativa della guardia medica” della 

città che “in molte occasioni rimante totalmente sguarnita di copertura”; 

- in particolare, rende noto il Sindaco che “la città è rimasta completamente sprovvista del servizio 

dalle ore 10 dell’1 Giugno alle 20 del giorno Domenica 5 Giugno”;  

Considerato che 

-  nonostante il Sindaco abbia reso edotto della situazione il Direttore di Area Vasta 4 la cui posi-

zione è, a quanto riportato, “molto vincolata al limitato numero di medici di medicina generale a 

disposizione per coprire il servizio”, la situazione di disagio perdura con preoccupazione per la 

città che si ritrova ad essere sguarnita di assistenza; 

Ritenuto che: 

- appare, dunque, necessaria ed indispensabile l’adozione di misure urgenti per la copertura del 

servizio di Guardia Medica Presidio di Porto Sant’Elpidio per evitare disagi e disservizi ai cittadini 

e, nel contempo, garantire agli stessi pari dignità e diritti. 

 

Per quanto sopra premesso, considerato e ritenuto, 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente, per sapere: 

se non si intenda adottare immediati provvedimenti per ovviare con urgenza alla mancata coper-

tura della Guardia Medica Presidio di Porto Sant’Elpidio. 

 


